

Table with subscription rates for the United States and Foreign.

Les abonnements se soldent invariablement d'avance



Table with subscription rates for the United States and Foreign.

Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 22 OCTOBRE 1913

87ème Année

MEXIQUE

Etrangers retenus à Torreón

Représentations des Etats-Unis et de l'Allemagne pour leur protection.

Etrange attitude du ministre d'Angleterre à Mexico qui a remis à Huerta ses lettres de créance.

Le général constitutionnaliste Villa retient des étrangers comme otages à Torreón.

Mexico, 21 octobre. - On dit que le général Villa, commandant constitutionnaliste, retient à Torreón 43 Allemands comme otages en vue d'une attaque possible de la ville par les troupes fédérales.

Le général Villa a permis aux Américains de quitter Torreón mais a retenu les Allemands, à peu près le même nombre de Français, 10 à 12 Anglais et quelques Espagnols.

Les Etats-Unis interviennent en faveur des étrangers retenus comme otages à Torreón.

Washington, 21 octobre. - Sans attendre la demande du gouvernement allemand, les Etats-Unis se sont empressés par l'intermédiaire du chargé d'affaires M. O'Shaughnessy de faire des représentations au gouvernement de Huerta, secondant ainsi celle du représentant de l'empereur Guillaume à Mexico demandant que des mesures soient prises pour la protection des Allemands retenus comme otages à Torreón.

L'agent consulaire à Torreón a été chargé de traiter avec le général Pancho Villa pour remettre en liberté les Anglais, les Allemands, les Français et les Espagnols qui ont été retenus après qu'on avait permis à 300 Américains de partir.

On dit qu'il ne reste pas plus d'une demi-douzaine d'Américains à Torreón.

La remise à Huerta de ses lettres de créance par le ministre d'Angleterre.

Washington, 21 octobre. - Le lendemain du jour où Huerta se proclama dictateur, le nouveau ministre d'Angleterre à Mexico, M. Lionel, présenta ses lettres de créance au président provisoire. Cet acte étonna beaucoup M. Page, ambassadeur d'Angleterre à Washington et a fort étonné le Président Wilson et le Secrétaire d'Etat Bryan.

Sur un rapport confidentiel, venu de Mexico et dont le contenu n'est pas divulgué, M. Page s'est décidé à en faire une enquête pour savoir si réellement le gouvernement anglais aurait ordonné à M. Lionel de présenter ses lettres de créance malgré la prise par Huerta des pouvoirs de dictateur.

La presse anglaise publie des explications du ministère des affaires étrangères disant qu'il n'y a eu là qu'une simple coïncidence et qu'il ne faut y voir en aucune manière l'indication d'un antagonisme quelconque envers politique suivie par les Etats-Unis.

Dans les cercles diplomatiques on interprète l'incident en disant qu'il marque le désir des Etats-Unis envers l'Europe d'avoir les mains absolument libres dans ses efforts pour arriver à résoudre le problème mexicain.

MME THAW TRAITE SEVEREMENT JEROME DANS UNE LETTRE.

Concord, N. H., 21 oct. - Mme Mary C. Thaw, qui est arrivée il y a plusieurs semaines, afin d'être

tre près de son fils Harry, est repartie hier pour Pittsburgh. Après son départ Thaw a fait connaître la teneur d'une lettre de sa mère, dans laquelle celle-ci se montrait très sévère pour l'acharnement déployé par Jérôme contre son fils. On s'attend à ce que cette affaire entre dans une nouvelle phase vers la fin du mois.

FRANCE

Victimes de l'aviation

Un officier et deux sous-officiers sont tués.

Epinal, 21 octobre. - Le lieutenant Garnier et le sapeur Jenoal, du dépôt d'aérostation d'Epinal, ont été tués aujourd'hui. Ils revenaient à de Buc quand le moteur de leur machine s'est arrêté tout à coup. La machine a capoté et les aviateurs sont tombés d'une hauteur de 800 pieds. A peu près au même moment, le caporal aviateur Daurouche qui faisait un vol près de la gare, a été victime d'un accident presque pareil. Le moteur de sa machine s'est détaché pendant qu'il se trouvait au dessus de la Moselle, et il est tombé à l'eau et il s'est noyé.

VERS LA REPOPULATION.

Les naissances augmentent. - Les décès diminuent.

Le service de la Statistique est, depuis peu, en possession des documents démographiques relatifs à l'année 1912.

Les chiffres qui en résultent sont véritablement rassurants. Les naissances se sont élevées à 750,651 au lieu de 742,114 l'année précédente, soit 8,000 de plus.

Les décès ont été au nombre de 692,740 au lieu de 776,983 en 1911, soit 84,000 de moins.

La balance des naissances et des décès s'établit donc par un bénéfice de 5,000, alors qu'en 1911 on avait dû constater un déficit, le nombre des décès ayant dépassé celui des naissances de 35,000.

Tout compte fait, il en résulte pour la France un bénéfice de 92,000 unités.

Un fait important, qui semble prouver des conditions sanitaires excellentes, c'est que c'est la première fois que, depuis les origines des statistiques de l'état civil, le nombre des décès est inférieur à 700,000.

Peut-on espérer voir se continuer cette augmentation des naissances? C'est permis de le penser. Le nombre des mariages, qui avait été de 307,788 en 1911, s'est élevé, en 1912, à 314,929, soit une augmentation de plus de 4,000.

Dans un régiment de Langres un soldat marche pieds nus.

Langres. - Un superbe nègre, originaire de la Martinique, le nommé Didier Sergent, âgé de vingt-quatre ans, vient d'être incorporé au 21<sup>e</sup> d'infanterie. Cette recrue promet de faire son service militaire dans les conditions les plus satisfaisantes. La seule "faveur" que le fantassin noir ait demandée - est de marcher pieds nus. Le brave nègre n'a, en effet, jamais porté de souliers et se déclare incapable de marcher si on l'oblige à se chauffer.

Cette particularité n'enlève d'ailleurs rien à son endurance, car il tient allègrement sa place dans les rangs et effectue aisément 30 et 40 kilomètres pieds nus.

GRÈCE.

Correspondance spéciale de L'Abelle. Londres, 22 oct. - On ne parle plus du voyage du roi de Grèce à Vienne. Il semble que celui-ci préfère que l'on n'en parle pas trop avant qu'il soit arrivé dans la capitale autrichienne.

AUTRICHE-HONGRIE

Les Grandes Manœuvres Austro-Hongroises.

Correspondance spéciale de L'Abelle. Munich, 22 oct. - Les grandes manœuvres austro-hongroises ont pris fin le 18 septembre. L'archiduc-heritier François-Ferdinand, accompagné du général Conrad von Hotzendorf, chef de l'état-major général - avait pris le commandement suprême pour les dernières batailles. Au cours de la période des manœuvres, l'archiduc-heritier fit de fréquentes excursions en automobile loin des opérations.

Dans les milieux princiers et autres vraiment influents, l'impression générale est que l'archiduc-heritier s'identifie de plus en plus avec l'armée, dont il est et veut rester le vrai chef - même et surtout lorsqu'il sera sur le trône, maître de ses actes, le vrai maître enfin. Le parti militaire voit cela avec satisfaction et entrevoit déjà un avenir plus glorieux pour l'Autriche-Hongrie.

CUBA

Le Président de la République Cubaine

Fait appel au peuple au sujet des difficultés relatives à l'emprunt.

Havane, 21 oct. - Par suite du refus du Congrès de se réunir en session extraordinaire, pour considérer le message présidentiel relatif à un emprunt de 15 millions de dollars, le Président Menocal a publié aujourd'hui un appel au public déclarant qu'il sera peut-être obligé de prendre des mesures extraordinaires en présence de l'attitude des sénateurs.

Le président dit que l'urgence de cet emprunt s'explique par la nécessité de payer les dettes contractées par la précédente administration libérale.

RUSSIE

La Grève des Ouvriers des Régions Pétrolières.

Saint-Petersbourg, 22 oct. - On mande de Bakou que la grève des ouvriers des régions pétrolières se complique. Le renvoi de trois mille ouvriers par les frères Nobel, occasionne une crise du logement dans le pays, car tous ces ouvriers étaient logés avec leur famille.

Le général Gouverneur du Caucase a renforcé les troupes vu qu'on s'attend à des désordres qui menacent d'être graves. Un contre-maître et deux ouvriers accusés d'avoir eu des relations avec la police ont été tués; la femme de l'une des victimes a égaré deux enfants, l'un de 7 ans et l'autre de 10 ans, fils de l'assassin de son mari.

La mère des enfants est devenue folle. La solidarité et l'humanité sont loin de régner parmi les ouvriers.

ST. DOMINGUE

Les rebelles consentent à faire la paix.

Santo Domingo, 21 oct. - Les rebelles de Puerto Plata ont accepté aujourd'hui de faire la paix avec le gouvernement régulier, à la suite des efforts de James M. Sullivan, le ministre américain. Les hostilités ont cessé.

JAPON

Correspondance spéciale de L'Abelle. Tokio, 22 oct. - Le conflit sino-japonais paraît réglé. L'incident d'Hankéou même qui restait pendant semble arrangé. Les gouvernements des deux puissances en tous cas, n'y ont pas fait de nouvelles allusions.

Mme Pankhurst

ENVOIE TOUS SES COMPLIMENTS AUX LOUISIANAIS.

Elle regrette de ne pouvoir venir à la Nouvelle-Orléans cette fois-ci.

New-York, 21 oct. - Mme Pankhurst a répondu à un correspondant du States qu'elle regrette beaucoup de ne pouvoir venir à la Nouvelle-Orléans, dont elle a tant entendu parler.

Mme Pankhurst est maintenant à l'hôtel, où elle se repose des nombreuses émotions qui ont marqué son arrivée aux Etats-Unis. Comme son séjour en Amérique est très limité, il lui sera impossible de venir en Louisiane. Elle fera sa première conférence, demain soir, à New-York.

Plus de trois cents femmes suffragettes ont assisté au grand banquet qui a été donné au Mink Club en l'honneur de Mme Pankhurst.

La célèbre suffragette a dit que les événements des deux derniers jours ont contribué beaucoup à lui rendre sa foi en la démocratie américaine.

Elle a dit que sa mission était analogue à celle d'un apôtre d'une race opprimée, et qu' Benjamin Franklin, quand il était allé en France plaider la cause de la liberté de la jeune Amérique, ne faisait pas autre chose que ce qu'elle fait actuellement. Questionnée au sujet d'une campagne militante, elle a répondu que les suffragettes américaines avaient très bien mené leur campagne jusqu'à présent et que la question du suffrage n'était pas la même chose en Angleterre qu'aux Etats-Unis.

Dans les Balkans

La Serbie est prête à rappeler ses troupes.

Belgrade, 21 oct. - Le gouvernement serbe a prévenu aujourd'hui les puissances européennes, qu'il avait donné l'ordre à ses troupes de se retirer de l'Albanie jusqu'aux frontières qui ont été fixées par le traité de Londres. Cette mesure est d'accord avec l'ultimatum de l'Autriche.

PORTUGAL

Les partisans de la monarchie manifestent contre le gouvernement actuel.

Lisbonne, 21 oct. - Plusieurs arrestations ont été opérées hier soir, quand des manifestants ont attaqué les forces du gouvernement actuel sur différents points de la ville, et ont essayé de relâcher des prisonniers politiques. Le gouvernement a déclaré aujourd'hui qu'il était maître de la situation.

Les examens eugéniques du gouvernement

Le premier examiné est un employé des Etats-Unis.

Washington, 21 oct. - Honor B. Terrill, un architecte du gouvernement, a obtenu aujourd'hui le premier certificat eugénique délivré par le Service de la Santé Publique des Etats-Unis.

Terrill, étant sur le point de se marier, a été vu par le chirurgien-général Blue et lui a demandé d'être examiné. Aidé par le docteur Rucker, le docteur Blue lui a fait subir un examen de plus en plus sérieux, d'accord avec les exigences de la science et de l'hygiène moderne et il a été déclaré Terrill être un parfait spécimen de la race humaine. La fiancée de Terrill avait passé un examen semblable, elle est également une représentante parfaite du beau sexe. Que seront leurs enfants?

REPUBLIQUE ARGENTINE

Correspondance spéciale de L'Abelle.

L'aviation, en Argentine, est entrée dans le domaine pratique. A l'école spéciale de Palomar, des officiers et des sous-officiers pilotes s'entraînent journellement. Le nombre des avions militaires augmente sans cesse. Bientôt, l'armée possédera une flottille aérienne d'une certaine importance, grâce au concours de l'Aéro-Club Argentino, dont les notabilités du pays sont membres.

La Culture du Coton en Argentine.

Buenos-Ayres, 22 oct. - Un établissement expérimental de culture du coton sera créé au Chaco, qui délivrera gratuitement des semences aux nouveaux colons.

La Viande Frigorifiée en Argentine.

Buenos-Ayres, 22 oct. - Pendant le mois d'août dernier, il est entré au frigorifique de La Plata, 53,609 animaux vifs, dont 26 mille 855 bovins et 26,754 ovins.

Le Colonel Roosevelt arrive au Brésil

Il est reçu par le conseil des ministres et il est conduit au palais présidentiel.

Rio de Janeiro, 21 oct. - Theodore Roosevelt est arrivé aujourd'hui à Rio de Janeiro à bord du vapeur "Vandyck". Il a été reçu à son débarquement par des personnages officiels du gouvernement brésilien.

Le Maréchal Hermes Fonseca, président des Etats-Unis du Brésil, avait délégué un représentant spécial.

Les membres du cabinet brésilien, le ministre de la république Argentine et les membres de la légation, les présidents du Sénat et de la Chambre des députés du Brésil, une députation du parlement, le chef de la police, les présidents des différents tribunaux et de la haute-cour, les membres du conseil municipal, avec le maire de Rio en tête, plusieurs des membres du corps diplomatique, des hauts fonctionnaires du gouvernement ainsi que des officiers de marine et de l'armée en grand uniforme, se trouvaient parmi les nombreuses personnes venues pour saluer l'ancien Président des Etats-Unis.

Le cortège à la tête duquel se trouvait le colonel Roosevelt et le délégué du Président du Brésil, s'est dirigé vers l'arsenal maritime qui était décoré aux couleurs du Brésil et des Etats-Unis. C'est là qu'il en lieu les présentations.

Après cette cérémonie, le colonel a été conduit au palais de Guanabara, où il habitera pendant son séjour à Rio.

Tous les journaux publient des articles souhaitant la bienvenue au colonel Roosevelt.

Sulzer va se présenter aux élections

Il va faire de l'opposition au parti Tammany aux prochaines élections qui auront lieu à New-York.

New-York, 21 oct. - Max Steindler, leader du parti progressiste, a annoncé que William Sulzer, qui vient d'être révoqué comme gouverneur de l'état de New-York, a accepté la nomination pour l'assemblée. En 1889 il a commencé sa carrière politique comme membre de cette branche de la législature de l'état.

L'annonce de sa candidature a préoccupé beaucoup ses ennemis politiques. On ne sait encore quelle sera l'attitude du parti de

Tammany. On sait que plusieurs preuves de la culpabilité de Sulzer sont encore entre les mains de ces politiciens, ses plus grands ennemis. Ils croient que l'ancien gouverneur aura beaucoup de chances dans son district. Il sera également très appuyé par le parti républicain.

Sulzer a dit aujourd'hui qu'il n'appartenait à aucun parti et qu'il allait combattre pour un principe plutôt que pour un parti.

La Catastrophe de Samedi

Des mesures seront prises pour éviter de pareils accidents.

M. Jerolleman est mieux.

M. W. B. Thompson, commissaire municipal de la Sécurité Publique, doit présenter à la prochaine séance de la Commission de la Ville un projet de loi pour obliger les compagnies des chemins de fer à établir des barrières automatiques au croisement des voies ferrées et des rues de la ville, afin d'éviter des accidents déplorables, tels que celui de samedi dernier qui a coûté la vie à trois membres de la famille Jerolleman.

L'avocat de district, M. Luzenberg, dit qu'il s'occupera seulement de la poursuite judiciaire contre le mécanicien Sexton. Il ne peut ouvrir une enquête pour fixer la responsabilité de l'accident.

M. Jerolleman se remet difficilement de ses blessures. Il a des chances de guérison.

Hier il a demandé à voir son fils et on lui répondit que le jeune garçon était soigné dans une chambre voisine.

"Mais il me semble," dit-il, avec anxiété, "que quand on m'emportait dans l'ambulance quelqu'un avait dit que mon fils avait été tué. Est-ce vrai?"

Mais on lui affirma que cela n'était pas, et bientôt il s'endormit paisiblement.

Nouveaux Réglements

Pour la Poste de la Nouvelle-Orléans.

Les heures officielles de la poste, pour tous les jours, excepté le dimanche et jours fériés, seront, à partir du 20 octobre comme suit:

Le guichet des mandats de poste est ouvert de 9 heures du matin, à 6 heures du soir.

Le guichet des lettres enregistrées est ouvert de 8 heures du matin à 8 heures 30 m. du soir.

Le département des colis postaux sera ouvert de 8 heures du matin à 6:30 p. m. Tous les colis devront être en parfaite condition, et tous les frais payés, pour qu'ils soient expédiés.

Les stations A, B et D et les stations 1 à 30 restent ouvertes de 9 heures du matin à 6 heures du soir, exceptés dimanche et jours fériés.

Le sucre nouveau

La première consignation a été vendue à raison de 4 cents la livre.

Le premier envoi de sucre de la récolte de la Nlle-Orléans a été vendu à la bourse des sucres à raison de 4 cents la livre. Cet envoi consistait en 213 barils; il a été expédié par Louis Godchaux, de la Paroisse St-Jean Baptiste, et a été acheté par Louis Christian.

OU EST LA JUMENT?

Mme A. M. Cooke, qui occupe un "cottage" sur le chemin de la Métairie, a porté plainte à la police que Louis Chianette, un homme de couleur, avait attelé sa jument baie à une charrette, lundi matin, et étant parti pour une destination inconnue. Mme Cooke demande l'aide des agents pour retrouver la jument.

ALLEMAGNE

Les funérailles des victimes du Zeppelin.

L'empereur et tous les princes ainsi que l'impératrice assistent aux obsèques. Plus de 1,000 officiers sont présents.

Berlin, 21 oct. - Des funérailles imposantes ont eu lieu aujourd'hui, pour 23 sur les 28 victimes de l'accident survenu la semaine dernière au dirigeable Zeppelin. L'empereur et ses enfants assistaient à la cérémonie, ainsi que l'impératrice et la princesse royale. Le comte Zeppelin et plus de 1,000 officiers de l'armée de mer et de terre étaient également présents aux funérailles.

Les cercueils étaient recouverts de fleurs. Après la cérémonie religieuse, qui a eu lieu dans la vieille chapelle militaire, près du palais impérial, sept des corps ont été conduits dans un des cimetières des environs pour y être enterrés. Les six fils de l'empereur marchaient en tête du cortège. Les autres corps ont été envoyés dans différents villes du pays d'où les victimes étaient originaires.

Le prince Ethel Fritz en venant de Potsdam en automobile, pour assister aux funérailles a renversé un enfant de cinq ans qui a été sérieusement blessé.

Le prince Ethel Fritz en venant de Potsdam en automobile, pour assister aux funérailles a renversé un enfant de cinq ans qui a été sérieusement blessé.

BELGIQUE

Sceaux Protecteurs.

Correspondance spéciale de L'Abelle. Anvers, 22 oct. - La Chambre de Commerce d'Anvers est occupée du meilleur système de plombage des wagons chargés de marchandises et que l'on met trop facilement au pillage.

Le maximum de sécurité est obtenu par l'emploi du "sceau protecteur"; dit "sceau Tyden," qui possède des mérites exceptionnels; il ne saurait être enlevé d'un wagon ou des écoutilles d'un bateau, sans être complètement détruit. Le nom de celui qui s'en sert est sculpté dans chaque sceau ainsi qu'un numérotage. Ce sceau se ferme par lui-même et est d'un usage considérable, étant donné que pour faire face à la demande actuelle, on en fabrique 500,000 par jour.

L'armée des Etats-Unis manque de soldats

Le Général Barry propose un plan pour augmenter le nombre des recrues.

Washington, 21 oct. - Suivant le major général Thomas S. Barry, commandant dans l'Est, le plus grand défaut de l'armée américaine est le manque d'engagements volontaires. Dans la section dont il est chargé, la milice est loin de donner satisfaction. Le matériel de guerre est là, mais il manque des hommes. Il est en train d'étudier un projet de loi pour l'établissement de camps de mobilisation dans tous les états de l'union, de manière à ce qu'ils soient prêts en cas de mobilisation générale de la milice.

Un plan pour augmenter les engagements volontaires est à l'étude.

RECLAMATION POUR SAUVETAGE.

La Compagnie Monongahela, et les officiers du remorqueur Monogah, ont enregistré un procès, hier, devant la Cour de District des Etats-Unis, contre le steamer "Héro" pour services rendus par le remorqueur lors de l'incendie à bord du "Héro" dans le port de la Nouvelle-Orléans le 4 octobre,